

ABSTRAK

Hikmatuddiniah, 2023. *Pengembangan Media Pembelajaran Wordwall Sebagai Media Kreatif Dalam Meningkatkan Penguasaan Kosakata Bahasa Arab Di Lips (Language Intensive Programs Of Smp Nuruljadid)*. Skripsi, Prodi Pendidikan Bahasa Arab. Fakultas Agama Islam. Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo. Pembimbing: (I) Dr. Sulton Firdaus, M.Pd. (II) Isnol Khotimah S.s, M.Pd.I.

Kata Kunci: Media Pembelajaran, Media *Word Wall*, Kosakata.

Penelitian ini dilatar belakangi karena kurangnya penggunaan media yang cocok atau efektif terhadap pembelajaran penguasaan kosakata Bahasa Arab pada siswa kelas Ula di LIPS (*Language Intensive Programs of SMP Nurul Jadid*). tujuan dari penelitian ini dilakukan yakni mendeskripsikan proses dan langkah-langkah pengembangan media pembelajaran *Word Wall* dan kelebihan serta kekurangan dari media pembelajaran *Word Wall*.

Jenis penelitian yang digunakan ini adalah pengembangan atau R&D (*Research and Development*) dengan menggunakan model ADDIE (*Analyze, Design, Development, Implementation dan Evaluation*). Subjek dalam penelitian ini adalah 14 siswi LIPS (*Language Intensive Programs of SMP Nurul Jadid*) Kelas Ula Wilayah Az-Zainiyah Pondok Pesantren Nurul Jadid. Teknik Analisa pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan wawancara dan kuesioner.

Analisis data dengan menggunakan data kualitatif dan data kuantitatif. Validasi media dilakukan oleh pakar media dan juga pakar materi. Hasil validasi ahli media pembelajaran menghasilkan skor rata-rata 3,63 dengan kategori “Sangat Baik”, validasi oleh ahli materi menghasilkan skor rata-rata 3,58 dengan kategori “Sangat baik”. Dari perolehan kedua ahli pakar dihasilkan rerata 3,60 dengan kategori “Sangat Baik”. Beberapa Kelebihan dan kekurangan yang ditemukan pada uji coba media yakni media bersifat fleksibel sehingga bisa digunakan disemua tingkatan, media sangat membantu pengajar selama pelajaran berlangsung terutama di evaluasi belajar peserta didik. Adapun kekurangan yang ditemukan yakni membutuhkan waktu yang cukup lama dan biaya banyak.

Hal ini menunjukkan bahwa pengembangan media pembelajaran kosakata *Word Wall* sebagai media kreatif dalam meningkatkan penguasaan kosakata Bahasa arab di LIPS kelas Ula wilayah Az-Zainiyah pondok pesantren Nurul Jadid memiliki kualitas baik dan sudah layak digunakan sebagai media dalam kegiatan pembelajaran.